

Утверждаю / Approved by:

Генеральный директор ООО «Норд Империал» /

General Director of LLC Nord Imperial

А.К. Иванов / A.K. Ivanov

Техническое задание на реализацию автомобиля УАЗ 396255 - 1 ед.

Technical assignment for the sale of UAZ-396255 vehicle - 1 ea.

<ol style="list-style-type: none">1. Автомобиль Уаз - 396255 специальный пассажирский цвет белая ночь. 2012 года выпуска.2. Пробег составляет 340 450 км.3. Автомобиль использовался на месторождении с 2012 г.в. для перевозки специалистов и оборудования на территории промысла.4. Автомобиль имеет множественные разрывы несущей рамы, эксплуатационный износ кабины, трещины несущих частей кабины, лонжеронов, стоек, неконтролируемое увеличение зазоров дверных проёмов, износ коробки переключения передач, износ раздаточной коробки, разрушение ходовой части автомобиля, отказ гидроусилителя руля, падение давления в двигателе, износ поршневой группы, ухудшение компрессии двигателя. Требуется ремонт кузова, электрооборудования, двигателя, подвески, рулевого управления, трансмиссии. Техническая возможность самостоятельного передвижения отсутствует.	<ol style="list-style-type: none">1. Special passenger vehicle UAZ 396255, color: white night, date of manufacture: 2012.2. Mileage – 340,450 km;3. This vehicle was used in the field since 2012 for transportation of passengers and equipment over the territory of the field;4. The vehicle has multiple ruptures of the supporting frame, operational wear of the cab, cracks in the load-bearing parts of the cabin, girders, piles, uncontrolled increase in the gaps of door openings, wear of the gearbox, wear of the transfer case, damaged chassis, failed power steering, dropped engine pressure, wear of the piston group, deteriorated engine compression. The vehicle requires a repair of the body, electrical equipment, engine, suspension, steering, and transmission. The vehicle is technically incapable of moving independently.
--	--

Согласовано/Concurred by:

Главный финансовый
директор/CFO

Радж Кришан /
Raj Krishan

подпись/signature

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной
безопасности, бурению и
капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE,
Drilling and WO

Манодж Кумар /
Manoj Kumar

подпись/signature

Зам. Генерального директора
по производственному регулированию
и транспорту ООО «Норд Империал» /
Deputy General Director for HSE and
Transport of LLC Nord Imperial

С.В. Евтин / S.V. Evtin

подпись/signature

Начальник департамента
технологического транспорта
и логистики ООО «Норд Империал»/
Head of Logistics and Technical
Support Vehicles Division
of LLC Nord Imperial

А.А.Жильцов /A.A. Zhiltsov

подпись /signature